

## Alerta Banxico por mayor deuda y déficit (Reforma 25/08/16)

Alerta Banxico por mayor deuda y déficit (Reforma 25/08/16) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (25 agosto 2016).- Para el Banco de México (Banxico) controlar el endeudamiento del Gobierno federal y reducir el déficit con el que opera se ha convertido en una tarea de gran importancia para mantener la estabilidad financiera y la tranquilidad del mercado. En su última minuta sobre la decisión de política monetaria, que dio a conocer esta mañana, varios integrantes de la Junta de Gobierno del Banxico alertaron sobre el crecimiento constante que ha tenido la deuda total del País y la necesidad de tomar medidas que controlen ese aumento. "Algunos integrantes enfatizaron la necesidad de que las autoridades fiscales proporcionen certidumbre sobre la trayectoria de las finanzas gubernamentales y el compromiso de dichas autoridades con niveles de endeudamiento público sostenibles. "Por lo que destacaron que sería deseable contener el crecimiento del saldo histórico de los requerimientos financieros del sector público en relación al PIB", reveló la minuta. La Junta de Gobierno está conformada por el Gobernador del Banxico, Agustín Carstens, los cuatro subgobernadores y el Secretario y Subsecretario de Hacienda, Luis Videgaray y Fernando Aportela. Con su mensaje, el Banxico se unió a calificadoras y analistas que en los últimos días han alertado que la deuda creciente del País, que este año se calcula podría superar el 50 por ciento del PIB, se ha convertido en un lastre para sus notas crediticias y complicado el manejo de las finanzas públicas. La mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno del banco central abogaron también por impulsar una política fiscal sana ante un entorno global complejo. "Ante los riesgos señalados, todos los integrantes recalcaron la importancia de redoblar el esfuerzo por mantener fundamentos macroeconómicos sanos en México. "En particular, destacaron que continúan siendo deseables acciones adicionales de consolidación de las finanzas públicas, tales como procurar un superávit primario a partir de 2017, para absorber de manera más eficiente choques del exterior y propiciar saldos adecuados de la cuenta corriente", afirmó Banxico. Sin mencionar nombres, la minuta del banco central indicó que un miembro de la Junta destacó que el aumento en el déficit de la cuenta corriente ha causado cierta inquietud en el mercado y que esto implica riesgos y costos para la economía, que pueden evitarse mediante un ajuste oportuno en la política fiscal. Otro integrante de la Junta recalcó que sería deseable que el ajuste fiscal se concentrara en el gasto corriente, ya que las reducciones en el gasto de inversión pública pueden afectar los ingresos públicos futuros e incluso, podría tener un efecto adverso en la inflación.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo